大仙市立太田南小学校





令和6年度 第22号 令和6年7月8日

《学校教育目標》

夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

水泳学習が始まりました;全校

夏休みまでおよそ2週間となりました。日中の暑さとジメジメ感で体調を崩しやすい時期で すので、十分にお気を付けください。いよいよ6年生は10・11日と修学旅行です。



さて、水泳学習がスタートしました。水泳学習は今 年度も○○○○先生に講師をお願いしています。全国 大会2位の選手を育てたことのある水泳のエキスパー トです。全校児童がご指導をいただく予定です。

水泳は、一度泳げるようになると、一生そのコツは 忘れないものです。暑い夏こそ体を鍛え、先生の教え を大切にしながら頑張れる子どもたちの姿を期待して います。





































こころの劇場;6年

7/5(金)

市民会館に市内の6年生が集まって「劇団四季 こころの劇場」を 鑑賞しました。

今年のミュージカルは、「エルコスの祈り」です。近未来の学校を舞 台にした作品で、2時間の観劇でしたが、迫力ある演技や歌声にぐっ と引き込まれました。

作品に込められた「思いやり」「許す心」「助け合うこと」「ありがと うの気持ち」といったメッセージを、6年生たちは感じ取っているよ うでした。人との関わりや友情について、今こそ大切にしたいもので す。

